

L'ALBA-TCP réaffirme sa solidarité avec le Venezuela



Caracas, 12 septembre (RHC)- Des représentants de pays de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, ont renouvelé au ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, leur appui à la Révolution Bolivarienne.

Au cours d'une réunion du Mouvement des Pays Non-Alignés en Suisse, les membres de l'ALBA-TCP ont exprimé leur rejet des agressions auxquelles fait face la patrie du Libérateur Simon Bolívar.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a mentionné, parmi les pays solidaires, la Chine, la Russie, le Pakistan, l'Afrique du Sud, l'Égypte, le Soudan, l'Inde, le Salvador, Belarus, la Palestine, l'Algérie, Cuba, l'Iran, l'Équateur et le Nicaragua.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141153-lalba-tcp-reaffirme-sa-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba